

Ehrenringträger der Gemeinde Vomp

Einen großen Festtag hatte kürzlich die Gemeinde Vomp, die ihrem Pfarrer Prantauer zum 70. Wiegenfest feierlich gratulierte. Der Gemeinderat beschloß die Verleihung des Ehrenringes und

Bürgermeister Aicher überreichte im Rahmen eines Festaktes dem verdienten Seelsorger diese hohe Auszeichnung. Pfarrer Prantauer hat sich im Jahre 1976 große Verdienste im



Kirchenbau in Vomperbach erworben (das Bild zeigt den Priester bei der Glockenweihe mit der Patin Frau Lang). Zum Ende der Feierlichkeiten überreichte Diözesanbischof Dr. Paul Rusch dem Vomper Seelsorger zum Zeichen der Anerkennung für seinen Einsatz zugunsten der neuen Kirche das Dekret der Ernennung zum Bischöflichen Geistlichen Rat. Der gebürtige Innsbrucker wuchs unter sechs Kindern auf und besuchte in Schwaz die Volksschule, wo sein Vater als Lehrer und

später als Bezirksschulinspektor tätig war. Die Mittelschule in Hall und das Theologiestudium in Brixen waren die Stationen seines Priesterlebens. Vor 45 Jahren wurde GR Prantauer zum Priester geweiht und die Seelsorge in St. Margarethen, Sölden, Telfs, Innsbruck (Propstei) als Kooperator, als Katechet in Hall an der Mädchenvolks- und Hauptschule, in Matrei am Brenner, Weerberg, Schwaz und Häselgehr brachten einen reichen Erfahrungsschatz. Der Pfarrer und Geistliche Rat ist nunmehr 22 Jahre in der Gemeinde Vomp mit viel Umsicht tätig.

Photo: Reichenberger-rs